

RÉSIDENCES ARTISTES / DESIGNERS

Dates à préciser

- Céramique
- Édition / impression
- Volume
- Multimédia
- Laboratoire Céramique Comme Expérience
- POPA.i.R.
- Textile

ÉCOLE NATIONALE SUPÉRIEURE D'ART DE LIMOGES

Campus de Vanteaux / 19 avenue Martin Luther King / 87000 Limoges
tél. +33 (0)5 55 43 14 39 / www.ensa-limoges.fr

SESSION 2023

**OUVERTURE DES DÉPÔTS DE DOSSIER / OPENING OF FILE DEPOSITS / 22.08.2022
DATE LIMITE DE RÉCEPTION DES DOSSIERS / DEADLINE : 22.09.2022**

IDENTITÉ / IDENTITY

nom / name _____

prénom / first name _____

nationalité / nationality _____

date et lieu de naissance / date and place of birth _____

adresse / adress _____

code postal / zip ville / town

pays / country _____

téléphone / phone _____

mail _____

CURSUS

niveau d'études / qualifications _____

diplômes obtenus : année, lieu (les plus récents) /

diplomas : year, place (more recently) _____

spécialité / department: _____

STATUT ACTUEL **PROFESSIONNEL** **ENSEIGNANT**

COMMENT AVEZ-VOUS APPRIS L'EXISTENCE DES RÉSIDENCES DE L'ENSA LIMOGES ?

HOW DID YOU FIND ABOUT THE EXISTENCE OF THE RESIDENCES AT ENSA LIMOGES ?

Les informations contenues dans ce formulaire sont confidentielles. Elles ne seront pas diffusées.

The information contained in this form is confidential and will not be diffused.

En soumettant ce formulaire, j'accepte que les informations saisies dans ce formulaire soient utilisées, pour permettre de me recontacter, m'envoyer la newsletter ou me communiquer toutes les informations relatives à l'établissement.

By submitting this form, I accept that the information entered in this form will be used, to allow me to be contacted again, to send me the newsletter or to communicate to me all the information relating to the school.

date _____ signature _____

ÉLÉMENTS À JOINDRE À CE FORMULAIRE UNIQUEMENT PAR VOIE NUMÉRIQUE

- un dossier personnel (visuels et texte, maxi 10 Mo) et un projet spécifique de production/recherche
- la fiche de candidature dûment complétée et accompagnée d'une photo d'identité
- un curriculum vitae

La langue d'usage est le français, à défaut l'anglais peut être utilisé.

Tous les candidats seront informés personnellement par courrier électronique de la réception de leur dossier et des résultats de la sélection.

Les dossiers doivent être envoyés sous forme numérique à l'adresse :

residences@ensa-limoges.fr

THE FOLLOWING DOCUMENTS MUST BE ENCLOSED TO THIS APPLICATION FORM AND BE ATTACHED TO THIS FORM DIGITAL ONLY

- a personal file and a specific production / research project
- the application form duly completed and accompanied by an ID photo
- a curriculum vitae

French is the main language, English can be used.

All candidates will be informed personally by e-mail about the receipt of their application and results of the selection.

The documents must be sent by e-mail to residences@ensa-limoges.fr